

BORJA GARCÍA-ALARCÓN, CHIEF FINANCIAL OFFICER (CFO) DE INDRA, DEJA LA COMPAÑÍA PARA INICIAR UNA NUEVA ETAPA PROFESIONAL

- **El directivo se mantendrá en sus funciones hasta la formulación de las cuentas y la presentación de los resultados de Indra del ejercicio 2023, prevista para el 28 de febrero**

Madrid, 1 de febrero de 2024.- El actual Chief Financial Officer (CFO) de Indra, Borja García Alarcón, ha comunicado a la Sociedad su decisión de dejar su puesto a finales de febrero, tras la formulación de las cuentas y la presentación de resultados del ejercicio 2023, para iniciar una nueva etapa profesional.

Indra muestra su agradecimiento al Sr. García-Alarcón por su dedicación y servicios prestados a la compañía.

Indra ha iniciado el proceso para llevar a cabo la sucesión ordenada en la dirección financiera de la empresa. Cuando esté cerrado, próximamente, se nombrará y se dará a conocer el nombre del profesional que le sustituirá y asumirá el puesto de CFO.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría, líder mundial en ingeniería tecnológica para los mercados aeroespacial, de defensa y movilidad, y en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación, que la convierten en el socio tecnológico para la digitalización y para las operaciones clave de sus clientes en todo el mundo. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2022, Indra tuvo unos ingresos de 3.851 millones de euros, casi 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Contacto de Comunicación

Toñi García Carballal
magcarballal@indra.es
+34 648102948